



Bern, 20. August 2018

## **Medienkonferenz Allianz Bundesbeschluss Velo JA**

Sehr geehrte Medienschaffende

Einen Monat vor der Volksabstimmung am 23. September lädt das überparteiliche Parlamentarierkomitee Bundesbeschluss Velo JA zu einer Medienkonferenz. Mit dem Bundesbeschluss Velo kann der Bund die Kantone und Gemeinden bei der Planung von Velowegnetzen unterstützen. Das bringt mehr Qualität beim Velofahren, mehr Sicherheit und auch mehr Platz für alle Verkehrsteilnehmenden. Das Velo als umweltfreundliches Verkehrsmittel wird gefördert.

Die Medienkonferenz findet statt am:

**Donnerstag, 23. August, 10:00 - 11:00 Uhr**  
**Kleiner Konferenzsaal, Medienzentrum Bundeshaus, Bundesgasse 8-12, Bern**  
**Vor der Medienkonferenz gibt es um 09:30 Uhr vor dem Medienzentrum einen**  
**Fototermin mit den teilnehmenden PolitikerInnen**

An der Medienkonferenz nehmen teil:

- **Matthias Aebischer**, Nationalrat SP und Präsident Pro Velo Schweiz
- **Lisa Mazzone**, Nationalrätin Grüne
- **Jürg Grossen**, Präsident Grünliberale Schweiz
- **Thomas Ammann**, Nationalrat CVP
- **Rosmarie Quadranti**, Nationalrätin BDP
- **Thierry Burkart**, Nationalrat FDP und Vizepräsident TCS Schweiz

Für Fragen und Auskünfte:

**Corinne Grässle**, Kampagnenleiterin Allianz Bundesbeschluss Velo JA  
031 329 69 92, [corinne.graessle@spschweiz.ch](mailto:corinne.graessle@spschweiz.ch)

Wir freuen uns, Sie an unserer Medienkonferenz empfangen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüssen

**Allianz Bundesbeschluss Velo JA**  
Birkenweg 61  
3013 Bern  
**[info@bundesbeschlussvelo-ja.ch](mailto:info@bundesbeschlussvelo-ja.ch)**  
**[www.bundesbeschlussvelo-ja.ch](http://www.bundesbeschlussvelo-ja.ch)**